



NATIONAL CAPITAL COMMISSION  
COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

**TENDER ADDENDUM**

**Maintenance Management Contract -  
Greenbelt Lands**

**Tender file # AL1805**

**Friday, January 10, 2020**

**ADDENDUM No. 4**

**ADDENDA À LA SOUMISSION**

**Services de gestion de l'entretien des terrains de la  
Ceinture de verdure**

**Appel d'offre no. AL1805**

**vendredi 10 janvier 2020**

**ADDENDA no. 4**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appel d'offres et des documents relatifs au contrat :

1. Q. Are there Site Feature Summaries (Sommaire de site) for Greenbelt sites / lands, such as those provided in the Western Lands Tender? If so, can you make them available?
  - A. The Asset Inventory Table (Annex E) provided as part of the Greenbelt RFP contains information that can be sorted by site. Refer to the file 'Annexes.zip'.
1. Q. Existe-t-il des Sommaire de site (Site Feature Summary) pour les sites/terrains de la Ceinture de la verdure, comme ceux fournis dans l'appel d'offres des terrains de L'Ouest? Si oui, pouvez-vous les rendre disponibles?
  - R. Le Tableau d'inventaire des Biens (Annexe E) fourni dans le cadre de la DDP pour la Ceinture de verdure contient des informations qui peuvent être triées par site. Référé à la filière 'Annexes.zip'.

Allan Lapensee  
Senior Contract Officer / Agent principal de contrats  
Procurement Services / Services de l'approvisionnement  
Corporate Services Branch / Direction des services généraux